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「土曜授業」お世話になりました 

 １２月２日の土曜授業では，たいへんお世話になりました。今年度は，人数制限を設けることな

く，授業参観等を実施できたことに安堵しております。お子様の学習に向き合う姿や友達との関わ

り方等をご覧いただけたことと思います。また，ＰＴＡ学年委員会で開催してくださっている「親

子ふれあい活動」も４年ぶりの実施となりましたが，この日で全学年終了いたしました。どの学年

もとても工夫された内容で，笑顔があふれる活動になりました。お世話になりました。 

  

 

 

 

 

 

さらに，５・６年生と保護者の皆様を対象に，学校とＰＴＡ共催の親学出前講座として「ＫＤＤ

Ｉスマホ・ケータイ安全教室」を実施しました。これは，全国的にもＳＮＳを介した犯罪被害が増

加傾向にあるため，宇都宮市教育委員会から実施を求められている取組でもあります。５・６年生

に限らず，ＳＮＳを介したトラブルに子供たちが巻き込まれないよう，定期的にスマホやゲーム機

等の使い方についてお子様と一緒に確認していただければ幸いです。 

  

 

 

 

 

 

 

創立１５０周年記念事業の最後を飾る「花火」の打ち上げ 

 本校の創立１５０周年を記念して，運動会の白沢音頭，奉仕活動後の航空写真撮影，創立１５０

周年記念式典等の事業を実行委員会の皆様と進めてきたところです。 

 そして，１２月２日（土）に記念事業の最後を飾る「花火」の打ち上げを行いました。冬の澄ん

だ空気の中で打ち上げられる花火は，ひときわ美しく見えました。安全確保のため，各所にてご覧

いただく形でしたが，皆様の目には，どのように映りましたでしょうか。 

 子供たちの心に刻まれることを願うとともに，地域の方々には１５０年の歴史を誇る白沢小学校

への思いを馳せるひとときとなりましたら幸いです。 

 一連の記念事業につきまして，ご理解・ご協力くださいまして，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

実行委員の皆様が，寒い

中，安全確保や落下物の

始末などをしてください

ました。ありがとうござ

いました。 

【６年生から寄せられた感想】 

・課金のこわさを学べた。自分も課金をしたことがある

が，「もっと課金したい。」と思ってしまう。でも，が

まんするようにしたい。 

・スマホやゲームの時間を長くしすぎないよう，ルール

を守り，自分で自分を管理できるようになりたい。 

白沢小ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/ 

くすのき 
令和５年１２月２５日 

白沢小学校長 石渡 美穂 

児童の笑顔が溢れていま
す。年末年始，ご親族が集
う場で，ぜひ，アクセスし
て，ご覧ください。 

令 和 ５ 年 度  学 校 だ よ り  

http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/


地域の資源を使って「米づくり」の体験学習（食農教育）を実施しています 

 本校では，長年，郷土・白沢への愛着を抱くことができるように，地域の資源を活用した教育活

動を推進していますが，その一つに白沢公園内にある「グラウンドワーク西鬼怒」の田んぼをお借

りして実施している，５年生対象の「米づくり」の体験活動があります。 

 今年度も，地域の皆様，保護者の皆様のご協力の下，収穫を迎えることができました。子供たち

は，田植えと稲刈り，脱穀の体験をさせていただきましたが，逆に言うと，それだけしか関わって

いないとも言えます。稲が生長する間，水の管理をしたり，草取りをしたり，必要な肥料を与えた

りしてくださっていたのは，地域の農家の方です。心から感謝申し上げます。 

 米づくりのほんの一部分ですが，それでも，子供たちの意識は体験することによって変化してい

きます。今年度の取組でも，収穫した米を給食で食べると，「心の奥がほっこりした。」や「いつも

より１０倍美味しい。」，「感謝して食べたい。」などの感想が多数寄せられました。体験を通して，

食材や農業，そして地域について，多くのことを感じ，考え，気付く機会になっています。子供た

ちにとって，貴重な機会です。今後もご協力くださいますよう，よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度２回目の教育相談「先生とお話しよう週間」を実施しました 

 ６月号でもお知らせしましたが，年に２回，児

童一人一人と担任が話をする機会を設けていま

す。１１月２７日～１２月８日に第２回の教育相

談を実施しました。多くの子供たちと過ごす学

校生活では，なかなか担任と１対１で話す機会

が取れませんので，意図的に教育相談の時間を

設定しています。特に現時点で悩みを抱えてなくても，担任と話をすることで，今後いつでも相談

できる関係を築ければよいと考えています。 

 また，長期休業明けの前後に気持ちが落ち込む子供が一定数いると言われてい

ます。冬休み明けのお子様の様子に目を配っていただき，何か不安等がありまし

たら，学校にお知らせください。なお，お子様の様子によっては，児童自身が１

人１台端末からアクセスできる「宇都宮市ネットいじめ等パトロール相談事業」

の相談窓口フォーム（２４時間対応）や「宮っ子ダイアリー」等に掲載されてい

る相談窓口の活用もご検討ください。 

 

良い年をお迎えください 

 今月初めからインフルエンザによる欠席者の増加が見られ，何度か学級閉鎖の措置を取りまし

た。学級閉鎖中のお子様の見守りや登下校の安全確保等に，ご協力くださいまして，ありがとうご

ざいました。明日から１４日間の冬休みになります。寒さ厳しき折，健康と安全にお気をつけてお

過ごしください。そして，良いお年をお迎えください。 

 なお，学校閉庁日と年末年始等のため，学校は１２月２８日～１月８日まで

勤務者がおりません。万が一，児童の生命に関わるような緊急事態が起きた場

合は，宇都宮市教育委員会（６３２－５１１５）にご連絡ください。 

本年もたいへんお世話になりました。 

給食で提供された 
「さつまいもおこわ」 

教育相談の順番を待つ児童の様子 

(期間中の何日かはロング昼休み) 


